
 1 

Ata da 66ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de Faxinal do Soturno do período 1 

Legislativo 2021 a 2024. Aos dezenove dias do mês de dezembro do ano dois mil e vinte e três, a 2 

Câmara Municipal de Vereadores reuniu-se para uma sessão ordinária com início às 19 horas, nas 3 

dependências da Câmara de Vereadores, sob a Presidência da Vereadora Lisandra Locateli Pereira 4 

(PT) e demais Vereadores Calebe de Andrade Xavier (Progressistas), Geani Antônio Zanon (Sem 5 

Partido), Gilberto Baratto (PDT), Luiz Carlos Prevedello (Progressista), Nestor Sarzi Sartori (PDT), 6 

Paulo Fernando Chelotti (Progressista), Ubirajá Falcão da Rocha (PT) e Zair Roque Ceretta (MDB). 7 

Deu-se por aberta a Sessão onde a Senhora Presidente cumprimentou os colegas Vereadores, o 8 

Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello e a 9 

Comunidade em geral. A seguir passou-se a discussão e votação da ata da 65ª Sessão Ordinária que 10 

foi aprovada por unanimidade. Logo após, passou-se a leitura das correspondências recebidas e 11 

expedidas. Em seguida passou-se ao Período das Comunicações. O Vereador Paulo Fernando Chelotti 12 

não fez uso da palavra. O Vereador Zair Roque Ceretta cumprimentou a Senhora Presidente, os 13 

demais colegas Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago 14 

Giacomini Prevedello, as pessoas que assistem a Sessão através da Rede Social do Facebook e a 15 

Comunidade em Geral. Manifestou-se favorável aos projetos de lei que estão na Ordem do Dia. Falou 16 

sobre o pronunciamento do Vereador Nestor Sarzi Sartori na última Sessão Ordinária a respeito da 17 

farmácia para o Posto de Saúde da Comunidade Santos Anjos, sendo um assunto que já foi conversado 18 

a tempos, sendo assim entrou em contato com o Secretário de Saúde, apresentando uma indicação 19 

para que seja disponibilizada uma farmácia no Posto de Saúde da referida localidade para os dias em 20 

que tem consultas médicas. Comentou sobre as emendas de bancadas e impositivas de sua autoria 21 

onde em acordo com o Secretário de Agricultura Paulo Ricardo Marzari destinou sua emenda para o 22 

Posto de Saúde da Comunidade Verde Teto, para Consultas Especializadas para a Comunidade Santos 23 

Anjos, para Associação São Francisco e para carreta graneleira para a Comunidade da Linha Guarda 24 

Mor. Renovou sua solicitação do Líder do Governo para que seja feita a roçada nas cabeceiras da 25 

ponte do Rio Soturno, no trecho de acesso a Santos Anjos. Pronunciou sobre sua indignação para com 26 

as pessoas que estão trabalhando na ERS 348, pois no trecho da Ponte do Rio Guarda Mor até o 27 

Casarin que não é feita a manutenção neste trecho, com a constante chuva o local está praticamente 28 

intransitável. O Vereador Ubirajá Falcão da Rocha cumprimentou a Senhora Presidente, os demais 29 

colegas Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini 30 

Prevedello, o Presidente do Partido dos Trabalhadores Senhor Volnei Colvero Savegnago, as pessoas 31 

que assistem a Sessão através da Rede Social do Facebook e a Comunidade em Geral. Falou sobre a 32 

sensibilização do Poder Executivo Municipal para com a situação dos funcionários Públicos do 33 

Município, em especial aos que possuem um salário mais baixo, não sendo o ideal, mas sim um 34 

avanço significativo, sendo uma luta da Bancada do PT desde a legislatura passada, no sentido de que 35 

houvesse uma reforma administrativa que contemplasse os funcionários públicos de maneira geral, 36 

mas em especial aos que possuem o salário menor. Pronunciou sobre sua ida para Porto Alegre 37 

juntamente com a Vereadora Lisandra Locateli Pereira em busca de uma solução para os funcionários 38 

que possuem um salário menor, pois sempre acontecia um impasse legal, após a reunião conversaram 39 

com o Senhor Prefeito, apresentando as propostas da UVERGS para a Administração do Município, 40 

bem como o Vereador Luiz Carlos Prevedello por vários momentos usou o Legislativo Municipal 41 

para fazer indicações com relação a melhorias de maneira geral aos funcionários públicos, cada 42 



 2 

Vereador fez a sua parte. Comentou sobre as emendas impositivas e de bancadas de direito de cada 43 

Vereador, destacando que a Bancada do PT indicou duas entidades para contemplar devido ao realce 44 

social no Município, sendo elas a Fundação Mateus Meneghetti que faz um trabalho na Comunidade 45 

Verde Teto e os Bombeiros Voluntários de Faxinal do Soturno. Pronunciou sobre o Natal, sendo uma 46 

data Cristã de suma importância, desejando aos funcionários, aos amigos, familiares e conhecidos, 47 

que este Natal seja um Natal de paz, mais Cristão do que o Papai Noel, nada impede o convívio destas 48 

duas figuras de bondade e alegrias, mas o verdadeiro aniversariante é Jesus Cristo, e que ele possa 49 

espalhar essa paz que a gente tanto quer, não somente no dia de Natal, mas também ao longo do ano 50 

de 2024. O Vereador Calebe de Andrade Xavier cumprimentou a Senhora Presidente, os demais 51 

colegas Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini 52 

Prevedello, as pessoas que assistem a Sessão através da Rede Social do Facebook e a Comunidade 53 

em Geral. Manifestou-se favorável aos projetos de lei que estão na ordem do dia. Parabenizou ao 54 

Vereador Geani Antonio Zanon pela apresentação das moções sobre as alterações da legislação da 55 

Caça de Javali, onde algumas pessoas o procuraram pedindo voto favorável. Falou sobre o Projeto de 56 

Lei que solicita a abertura de crédito no valor de um milhão de reais para pavimentação, pedindo o 57 

apoio dos colegas Vereadores, pois entende que cada Vereador possui seu posicionamento, mas 58 

destaca a importância do projeto para a Comunidade Faxinalense. Comentou sobre o índice de 59 

endividamento do Município. Pronunciou sobre as emendas impositivas e de bancada, citando que 60 

destinará sua emenda para iluminação a led no interior do Município. Falou sobre a sua emenda 61 

impositiva, a qual está destinando para compra de fraldas geriátricas e infantis, a outra parte dividiu 62 

entre os Bombeiros Voluntários e o restante para aquisição de lâmpadas de Led para ser instalada na 63 

Comunidade Medianeira. Manifestou-se favorável aos Projetos de Lei que estão na Ordem do Dia. O 64 

Vereador Gilberto Baratto cumprimentou a Senhora Presidente, os demais colegas Vereadores, o 65 

Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, as pessoas 66 

que assistem a Sessão através da Rede Social do Facebook e a Comunidade em Geral. Falou sobre o 67 

pronunciamento do Vereador Calebe de Andrade Xavier, onde destaca que possui preocupação com 68 

relação aos financiamentos que estão sendo propostos, sendo que a pavimentação é algo que temos a 69 

obrigação de proporcionar aos nossos Munícipes, sendo uma forma de retribuir os impostos através 70 

de melhorias, porém discorda que seja feito no último ano de mandato, porque acreditava que a 71 

prioridade era outra, pois como não foi aprovado o financiamento para a reforma da Praça Vicente 72 

Pallotti, acredita não ser o momento certo para usar o financiamento de um milhão de reais, sendo 73 

que já foi aprovado o empréstimo para aquisição de um caminhão que dará os reparos na rede elétrica 74 

do Município. Destacou que a necessidade de calçamento existe desde o início do mandato, além de 75 

termos várias prioridades, sendo uma delas o loteamento da família Pigatto.  Falou sobre as emendas 76 

impositivas, destacando que irá destinar a parte da saúde para o Posto de Saúde da Comunidade Verde 77 

Teto e as emendas individuais irá destinar para aquisição de carretas agrícolas para os agricultores 78 

que investem no gado leiteiro, sendo uma delas para a Comunidade de Novo Treviso e a outra para a 79 

Linha Nova Palma. Destacou que está destinando sua emenda impositiva livre para aquisição de uma 80 

carreta basculante, sendo um pedido do Secretário, onde será muito útil para desenvolvimento dos 81 

serviços na cidade. O Vereador Geani Antonio Zanon cumprimentou a Senhora Presidente, os demais 82 

colegas Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini 83 

Prevedello, as pessoas que assistem a Sessão através da Rede Social do Facebook e a Comunidade 84 
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em Geral. Falou sobre as emendas impositivas, destacando que 50% do valor das emendas 85 

impositivas deve ser destinado para a Saúde, onde a maioria dos Vereadores em comum acordo 86 

desejaram incentivar o Posto de Saúde para a Comunidade do Verde Teto. Destacou que o restante 87 

da emenda impositiva destinou para as entidades Bombeiros Voluntários de Faxinal do Soturno, 88 

Escolinha do Cruzeiro, Escolinha do Abel e reforma da caixa d’água na Linha São Luís. Citou sobre 89 

as duas casas que foram incendiadas na Comunidade Vila Falcão. Falou sobre a moção de sua autoria 90 

que diz respeito à caça a Javalis, sendo uma espécie que vem prejudicando muito as lavouras. Desejou 91 

a todos um Feliz Natal e um Próspero Ano Novo. O Vereador Luiz Carlos Prevedello cumprimentou 92 

a Senhora Presidente, os demais colegas Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor 93 

da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, as pessoas que assistem a Sessão através da Rede Social 94 

do Facebook e a Comunidade em Geral. Falou sobre o Projeto de Lei referente ao financiamento de 95 

um milhão de reais para pavimentação de 6 Ruas, sendo elas: Rua Padre Artur José Soldera; Rua B; 96 

trecho entre a Rua José do Patrocínio e Rua Leonardo Brondani; Rua da Secretaria de Saúde, próximo 97 

ao Hospital; Rua entre a Rua 30 de Novembro e a Rua Presidente Castelo Branco, próximo ao 98 

Hospital; prolongamento da Rua Ceci Leite Costa a partir da Rua Presidente Castelo Branco; Rua 99 

Adelino Dalmolin; Rua Alberto Pasqualini entre a Rua Uruguai e a Rua Ângelo Bozzetto e Rua que 100 

dá acesso ao Frigorífico Frigolaste; sendo 6 ruas que serão calçadas com esse um milhão de reais, 101 

caso a Câmara de Vereadores assim entenda em aprovar o financiamento, recordando-se que projetos 102 

similares tramitam pela Câmara de Vereadores com a devida importância que tem esse projeto de 103 

financiamento para pavimentação. Destacou que foi feita uma análise orçamentária, sendo possível 104 

que o Município comprometa até 120% da sua receita corrente líquida, logicamente que o gestor não 105 

irá comprometer tudo isso. Recordou-se de financiamentos feitos pelo Ex-Prefeito Volnei Colvero 106 

Savegnago que havia encaminhado um projeto de lei em 2014, para ser aprovado referente a um 107 

milhão de reais  para asfaltamento da Avenida Vicente Pigatto, esse projeto de lei foi aprovado em 108 

2014, mas só foi contratado no dia 02 de setembro de 2015, terceiro ano de mandato, e tendo duzentos 109 

e quarenta meses para pagamento, esse financiamento será pago até 2036, e os Vereadores aprovaram 110 

por unanimidade, pois entenderam que o asfaltamento da Avenida Vicente Pigatto era importante 111 

para os Munícipes e não pensaram em fazer oposição ao Governo, porque quem precisava era os 112 

Munícipes, da mesma forma gostaria que o entendimento que tinha naquela época os Vereadores 113 

tivessem o mesmo entendimento, que este financiamento não é para o Prefeito, mas sim para as 114 

pessoas que estão pisando no barro, manifestando-se favorável. Citou sobre o Projeto de Lei que trata 115 

sobre as promoções, recordando-se que no ano passado conversava com o Jurídico, com o RH e a 116 

parte contábil da Prefeitura sobre a questão salarial dos funcionários e lá pedida ao Poder Executivo 117 

que antecipassem essas promoções, todos os Municípios da região a primeira promoção era com 6 118 

anos, e no Município de Faxinal do Soturno era com 12 anos, agora com a atualização do Regime 119 

Jurídico foi retomado o assunto para antecipar a primeira promoção para seis anos e se cria uma regra 120 

de transição para quem já possui os doze anos, ganha uma categoria a mais no final para não perder 121 

essa primeira promoção, agradecendo o Poder Executivo pela iniciativa. Falou sobre o Projeto de Lei 122 

que reestrutura o Regime Jurídico tendo o prêmio por assiduidade, conhecido por licença premium, 123 

podendo ser remunerada ou gozar a licença, os servidores terão licença de 30 dias, podendo ser tirada 124 

ou remunerada, recordando-se que a remuneração fica para o final, quando o Servidor se aposentar. 125 

Comentou sobre a licença maternidade, onde em nosso Município era de 120 dias, 4 meses, tendo um 126 
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ofício no Poder Executivo solicitando a ampliação para 180 dias, 6 meses, a licença maternidade, 127 

sendo encaminhado para a Câmara de Vereadores. Pronunciou sobre o projeto de lei que visa 128 

prorrogar o contrato de Zelador de Museu, a servidora é gestante, não podendo rescindir o contrato. 129 

Falou sobre o projeto de lei que diz respeito ao sobreaviso, onde o servidor fica em casa a disposição 130 

do trabalho, e muitas vezes os Servidores se privam de sua vida pessoal, sendo assim está sendo 131 

reajustado o sobreaviso. Citou sobre o projeto de lei que cria vaga de enfermeiro e técnico de 132 

enfermagem, essas contratações serão para o Posto de Saúde da Comunidade Verde Teto. Falou sobre 133 

o Projeto de Lei que visa criar dois cargos de Odontólogo, sendo de vinte horas. Comentou sobre a 134 

criação de vaga de Psicólogo para o CREAS, tendo em vista que os profissionais vão atender do 135 

CAEE e no CREAS. Pronunciou sobre o projeto de lei que visa alterar o valor do vale alimentação, 136 

onde anteriormente existia a distinção para quem trabalha vinte horas e para quem trabalha quarenta 137 

horas, a partir da aprovação todos receberão o mesmo vale de alimentação de quinhentos reais. Falou 138 

sobre as emendas impositivas e de bancadas, sendo a emenda impositiva instituída pelo Vereador 139 

Paulo Fernando Chelotti, que fez com que o Vereador destinasse parte do recurso público para áreas 140 

que o Vereador entende que exista a necessidade, após foi instituído a emenda de Bancada, sendo a 141 

emenda de Bancada do PP destinada para aquisição de lâmpadas de LED a serem instaladas no 142 

interior do Município e no Distrito Industrial. Destacou que a emenda para a Saúde foi destinada para 143 

o Posto de Saúde da Comunidade Verde Teto, a parte livre foi destinada para iluminação de LED e 144 

para iluminação do ginásio de esportes da Comunidade Santo Antônio. O Vereador Nestor Sarzi 145 

Sartori cumprimentou a Senhora Presidente, os demais Colegas Vereadores, o Assessor Jurídico 146 

Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, o Ex-Prefeito Volnei Colvero 147 

Savegnago, as pessoas que assistem a Sessão através da Rede Social do Facebook e a Comunidade 148 

em Geral. Falou sobre o asfaltamento da Avenida Vicente Pigatto, além de que o Ex-Prefeito Volnei 149 

Colvero Savegnago encaminhou um projeto de lei para calçamento do Distrito Industrial, onde na 150 

época era situação e votou contrário, porque acreditou que ele não iria conseguir financiar o 151 

calçamento. O Vereador Gilberto Baratto solicitou se o Vereador Nestor Sarzi Sartori foi o único 152 

Vereador a votar contrário? O Vereador Nestor Sarzi Sartori respondeu que mais pessoas da situação 153 

votaram contrário, sendo reprovado o Projeto de Lei. O Vereador Luiz Carlos Prevedello recordou-154 

se que estava presente na Sessão Ordinária, sendo o valor de setecentos mil reais, destacando que o 155 

motivo do projeto de lei não ter sido aprovado foi de que o Projeto de Lei solicitava o financiamento 156 

de setecentos mil reais e não dizia onde seria feita a pavimentação. A seguir a Senhora Presidente, 157 

Vereadora Lisandra Locateli Pereira passou a presidência momentaneamente ao Vereador Geani 158 

Antonio Zanon para fazer uso da Palavra. A Presidente Vereadora Lisandra Locateli Pereira falou 159 

sobre as emendas impositivas e de bancadas, sendo uma forma do Poder Legislativo estar atuando 160 

dentro do orçamento conforme as demandas que são apresentadas por cada Vereador. Destacou a 161 

emenda de Bancada, onde juntamente com o Vereador Ubirajá Falcão da Rocha e a diretoria do 162 

Partido dos Trabalhadores decidiram destinar as emendas ao Corpo de Bombeiros Voluntários de 163 

Faxinal do Soturno e ao Instituto Mateus Meneghetti. Comentou que está destinando sua emenda 164 

impositiva para a Saúde para exames e consultas especializadas e aquisição de fraldas geriátricas. 165 

Destacou a intenção de destinar as emendas impositivas para a Liga Feminina de Combate ao Câncer, 166 

que desempenha um trabalho fantástico, mas que infelizmente por ordem técnica não será possível. 167 

Pronunciou sobre os projetos de lei que diz respeito aos Servidores Municipais, recordando-se que a 168 
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Bancada do PT sempre foi defensor do servidor público, defendendo quem ganha menos, e que 169 

felizmente muitas das demandas defendidas na Câmara de Vereadores o Senhor Prefeito está 170 

encerrando este ano de 2023 com todos esses projetos que vem a beneficiar. Destacou o projeto de 171 

lei que trata sobre o sobreaviso que atualmente era em 30%, passando a 50%; o padrão um, dois e 172 

três receberão um abono de duzentos reais, não incorporando o valor para aposentadoria, o vale 173 

alimentação será de quinhentos reais independentemente da carga horária, o Plano de Carreira está 174 

sendo alterado conforme o tempo e as classes, reforçando que esteve na UVERGS tratando sobre o 175 

assunto; comentou sobre a licença premium; Em seguida a Senhora Presidente Vereadora Lisandra 176 

Locateli Pereira reassumiu a Presidência e solicitou ao Secretário Vereador Ubirajá Falcão da Rocha 177 

que fizesse a leitura da Ordem do dia: Emenda impositiva nº 001/2023 de autoria do Vereador Luiz 178 

Carlos Prevedello – Aquisição de equipamentos para o Posto de Saúde da Comunidade Verde Teto; 179 

aprovado por unanimidade. Emenda impositiva nº 002/2023 de autoria do Vereador Geani Antonio 180 

Zanon - Aquisição de equipamentos para o Posto de Saúde da Comunidade Verde Teto; aprovado por 181 

unanimidade. Emenda impositiva nº 003/2023 de autoria do Vereador Gilberto Baratto - Aquisição 182 

de equipamentos para o Posto de Saúde da Comunidade Verde Teto; aprovado por unanimidade. 183 

Emenda impositiva nº 004/2023 de autoria da Vereadora Lisandra Locateli Pereira - Aquisição de 184 

equipamentos para o Posto de Saúde da Comunidade Verde Teto; aprovado por unanimidade. 185 

Emenda impositiva nº 005/2023 de autoria do Vereador Paulo Fernando Chelotti - Aquisição de 186 

equipamentos para o Posto de Saúde da Comunidade Verde Teto; aprovado por unanimidade. 187 

Emenda impositiva nº 006/2023 de autoria do Vereador Zair Roque Ceretta - Aquisição de 188 

equipamentos para o Posto de Saúde da Comunidade Verde Teto; aprovado por unanimidade. 189 

Emenda impositiva nº 007/2023 de autoria do Vereador Zair Roque Ceretta – Emenda destinada para 190 

consultas médicas especializadas para o Posto de Saúde da Comunidade Santos Anjos; aprovado por 191 

unanimidade. Emenda impositiva nº 008/2023 de autoria do Vereador Calebe de Andrade Xavier – 192 

Emenda destinada para aquisição de fraldas geriátricas descartáveis, tamanho P, M, G e XG; aprovado 193 

por unanimidade. Emenda impositiva nº 009/2023 de autoria do Vereador Luiz Carlos Prevedello – 194 

Aquisição de 120 braços para luminárias; aprovado por unanimidade. Emenda impositiva nº 010/2023 195 

de autoria do Vereador Luiz Carlos Prevedello – Aquisição de 14 luminárias LED para Ginásio; 196 

aprovado por unanimidade. Emenda impositiva nº 012/2023 de autoria do Vereador Paulo Fernando 197 

Chelotti - Mão de obra de instalação de sistema hidráulico do caminhão do corpo de bombeiros; 198 

aprovado por unanimidade. Emenda impositiva nº 013/2023 de autoria do Vereador Paulo Fernando 199 

Chelotti - Emenda impositiva destinada ao Chelsea para pagamento da equipe de segurança nos jogos 200 

que acontecerá no Ginásio Municipal de Faxinal do Soturno nas primeiras 5 rodadas; aprovado por 201 

unanimidade. Emenda impositiva nº 014/2023 de autoria do Vereador Paulo Fernando Chelotti - ajuda 202 

financeira para a manutenção de atividades da Escolinha do Cruzeiro e aquisição de material 203 

esportivo; aprovado por unanimidade. Emenda impositiva nº 015/2023 de autoria do Vereador Calebe 204 

de Andrade Xavier – Emenda destinada para aquisição de equipamentos para os Bombeiros 205 

Voluntários de Faxinal do Soturno; aprovado por unanimidade. Emenda impositiva nº 016/2023 de 206 

autoria do Vereador Calebe de Andrade Xavier - aquisição de 13 lâmpadas e 46 braços para 207 

luminárias para instalação e melhoria de iluminação na Vila Medianeira, Distrito Industrial e Interior 208 

do Município; aprovado por unanimidade. Emenda impositiva nº 019/2023 de autoria do Vereadora 209 

Lisandra Locateli Pereira - destinada para Consultas Especializadas; aprovado por unanimidade. 210 
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Emenda impositiva nº 020/2023 de autoria do Vereadora Lisandra Locateli Pereira – Aquisição de 211 

fraldas geriátricas tamanho G e XG; aprovado por unanimidade. Emenda impositiva nº 021/2023 de 212 

autoria do Vereador Zair Roque Ceretta - Emenda destinada para a Associação São Francisco de 213 

Assis, para castração de animais e aquisição de ração para animais de rua; aprovado por unanimidade. 214 

Emenda impositiva nº 024/2023 de autoria do Vereador Geani Antonio Zanon - Emenda impositiva 215 

destinada para adquirir material para estrutura de instalação da Caixa d’água para a localidade da 216 

Linha São Luís; aprovado por unanimidade; aprovado por unanimidade. Emenda impositiva nº 217 

025/2023 de autoria do Vereador Geani Antonio Zanon – Aquisição de equipamentos para os 218 

Bombeiros Voluntários de Faxinal do Soturno; aprovado por unanimidade. Emenda impositiva nº 219 

026/2023 de autoria do Vereador Geani Antonio Zanon – Aquisição de material esportivo para a 220 

Escolinha Bola de Ouro (Clube Cruzeiro); aprovado por unanimidade; aprovado por unanimidade. 221 

Emenda impositiva nº 027/2023 de autoria do Vereador Geani Antonio Zanon - Emenda destinada 222 

para o Projeto 5 Estrelas de Futebol – E.C. Cruzeiro destinado para pagamento da inscrição da Copa 223 

Agudo em 2024; aprovado por unanimidade. Emenda impositiva nº 028/2023 de autoria do Vereador 224 

Ubirajá Falcão da Rocha - destinada para Consultas e exames Especializados; aprovado por 225 

unanimidade. Emenda impositiva nº 029/2023 de autoria do Vereador Ubirajá Falcão da Rocha - 226 

Emenda impositiva destinada para a Associação São Francisco para castração de animais e aquisição 227 

de material para melhoria de infraestrutura; aprovado por unanimidade. Emenda impositiva nº 228 

030/2023 de autoria do Vereador Gilberto Baratto - Aquisição de uma carreta tandem 6t sem sobre 229 

caixa com pneus novos para uso na Secretaria de Obras, com o objetivo de facilitar o recolhimento 230 

de entulhos e limpeza da cidade; aprovado por unanimidade. Emenda da bancada Progressista nº 231 

01/2023 – Aquisição de 153 luminárias de LED 150w e 63 m de cabo PP para substituição de 232 

luminárias no interior e no Distrito Industrial; aprovado por unanimidade. Emenda da bancada MDB 233 

nº 02/2023 - Bancada destinada para aquisição de Carreta forrageira hidráulica para beneficiar a 234 

Comunidade Linha Guarda Mor; aprovado por unanimidade. Emenda da Bancada PDT nº 03/2023 - 235 

aquisição de carreta hidráulica metálica 6T, com pneus, sem frios para beneficiar as Comunidades 236 

Novo Treviso e Linha Nova Palma; aprovado por unanimidade. Emenda de Bancada PT nº 04/2023 237 

- Emenda destinada para aquisição de equipamentos para os Bombeiros Voluntários de Faxinal do 238 

Soturno; aprovado por unanimidade. Emenda de Bancada PT nº 05/2023 - Emenda destinada para 239 

auxiliar o Projeto Renascer a adquirir um veículo tipo Kombi para transportar os alunos dos outros 240 

bairros da cidade; aprovado por unanimidade. Requerimento de moção nº 008/2023 de autoria do 241 

Vereador Geani Antonio Zanon - em repúdio à suspensão de licenças para o manejo de javalis; 242 

aprovado por unanimidade. Requerimento de moção nº 009/2023 de autoria do Vereador Geani 243 

Antonio Zanon – em apoio ao Projeto de Lei Estadual nº 417/2023 de autoria do Deputado Capitão 244 

Martim e Deputado Delegado Zucco que dispõe sobre a autorização de caça de javali, no âmbito do 245 

Rio Grande do Sul, e dá outras providências; aprovado por unanimidade. Veto ao artigo 2º das Leis 246 

Municipais nº 2.794 e nº 2.795; aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 055/2023 de 17 de 247 

novembro de 2023 – Autoriza o Poder Executivo a contratar operação de crédito com o Banco do 248 

Brasil S.A., e dá outras providências; o projeto entrou em discussão onde o Vereador Luiz Carlos 249 

Prevedello destacou se tratar do Projeto de Lei que visa adquirir o financiamento para o calçamento; 250 

O Vereador Ubirajá Falcão da Rocha afirmou que não chegou até os Vereadores a forma de aplicação 251 

desse dinheiro, faltando o cronograma de obras, sendo explicitado o nome de ruas que serão 252 
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beneficiadas com o calçamento, mas não a garantia de que será feito; O Vereador Luiz Carlos 253 

Prevedello afirmou que o projeto de lei deve ser aplicado nas ruas e ter obrigatoriamente essas ruas 254 

calçadas; o Vereador Paulo Fernando Chelotti falou que gostaria de saber se tivesse vindo esse 255 

cronograma esse projeto teria o voto favorável das Bancadas da Oposição; a Presidente Vereadora 256 

Lisandra Locateli Pereira destacou que no ano de 2017 foi o seu primeiro ano como Vereadora, dentro 257 

do PT trouxe um recurso de quinhentos mil reais, sendo aplicado em calçamento, destacando existir 258 

a possibilidade dos Vereadores irem atrás de emendas parlamentares para aquisição de emendas para 259 

calçamento das referidas Ruas, recordou que esses calçamentos foram inaugurados em 2023, no 260 

aniversário do Município; reprovado por 5 (cinco) votos contrários (Vereadores Geani Antônio 261 

Zanon, Gilberto Baratto, Nestor Sarzi Sartori, Ubirajá Falcão da Rocha e Lisandra Locateli Pereira) 262 

a 4 (quatro) votos favoráveis (Vereadores Calebe de Andrade Xavier, Luiz Carlos Prevedello, Paulo 263 

Fernando Chelotti e Zair Roque Ceretta). Projeto de Lei nº 057/2023 de 29 de novembro de 2023 – 264 

estima a receita e fixa a despesa do Município de Faxinal do Soturno – RS, para o Exercício 265 

Financeiro de 2024, com as emendas impositivas e emendas de bancadas; aprovado por unanimidade. 266 

Projeto de Lei nº 061/2023 de 01 de dezembro de 2023 – Altera os artigos 12, 15 e 18 da Lei nº 2.299 267 

de 2015 que dispõe sobre o Plano de Carreira dos Servidores e Respectivos Quadro de Cargos e 268 

Funções; aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 062/2023 de 01 de dezembro de 2023 - 269 

Autoriza o Poder Executivo Municipal a prorrogar a contratação de servidora por prazo determinado; 270 

aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 063/2023 de 04 de dezembro de 2023 – Reestrutura o 271 

Regime Jurídico dos Servidores Públicos do Poder Executivo e Legislativo do Município de Faxinal 272 

do Soturno, suas autarquias e fundações públicas; aprovado por unanimidade com as respectivas 273 

emendas modificativas. Projeto de Lei nº 064/2023 de 05 de dezembro de 2023 – Altera o art. 1º, da 274 

Lei nº 1.614/2005, que dispõe sobre o sistema de “sobreaviso” no serviço público municipal; 275 

aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 065/2023 de 05 de dezembro de 2023 – Altera o Art. 3º 276 

da Lei nº 2.299 de 22.05.2015, que dispõe sobre o Plano de Carreira dos Servidores; aprovado por 277 

unanimidade. Projeto de Lei nº 066/2023 de 05 de dezembro de 2023 – Altera o Art. 3º da Lei nº 278 

2.299 de 22.05.15, que dispõe sobre o Plano de Carreira dos Servidores; aprovado por unanimidade 279 

com a respectiva emenda modificativa. Projeto de Lei nº 067/2023 de 05 de dezembro de 2023 – 280 

Altera o Art. 3º da Lei nº 2.299 de 22.05.2015, que dispõe sobre o Plano de Carreira dos Servidores; 281 

aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 068/2023 de 12 de dezembro de 2023 – Concede abono 282 

salarial aos servidores efetivos ativos correspondentes aos padrões de vencimento 1 (um), 2 (dois) e 283 

3 (três); aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 069/2023 de 12 de dezembro de 2023 – Dispõe 284 

sobre a concessão de vale alimentação; aprovado por unanimidade. Indicação nº 046/2023 de autoria 285 

do Vereador Zair Roque Ceretta – Que o Poder Executivo veja a possibilidade de instalar uma 286 

farmácia no Posto de Saúde de Santos Anjos para disponibilizar medicamentos em dias de 287 

atendimentos médicos; aprovado por unanimidade. Indicação nº 047/2023 de autoria da Vereadora 288 

Lisandra Locateli Pereira – Que seja feito melhorias na estrada que dá acesso a localidade onde 289 

residem as famílias Ragagnin e Zanon na Linha São Luís; aprovado por unanimidade. Pedido de 290 

Informação nº 009/2023 de autoria da Vereadora Lisandra Locateli Pereira – Solicito informações 291 

sobre a atual situação em que se encontra a perfuração do poço artesiano para os moradores da Linha 292 

São Luís (alto); aprovado por unanimidade. Em seguida passou-se ao período das explicações 293 

pessoais onde o Vereador Gilberto Baratto falou sobre a votação contrária ao aumento real concedido 294 
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aos Agentes Públicos, Prefeito, Vice-Prefeito e Vereadores, destacando que tais cargos são servidores 295 

do Município como qualquer outro, sendo eleito de maneira temporária, e geralmente nesta Casa 296 

Legislativa ocorrem brigas em busca de melhorias de salários para os Servidores, se colocando na 297 

condição de servidor interessado em prestar um bom serviço no Município. Destacou que o Vereador 298 

Paulo Fernando Chelotti falou em outras ocasiões de Vereador não receber salário, citando que 299 

gostaria de ser mantida a rotina de votar os salários dos Vereadores, Prefeito, Vice-Prefeito e 300 

Secretários de acordo com os demais Servidores do Município, pois sempre foi assim, acreditando 301 

que 2% não vai fazer grande diferença no orçamento público. O Vereador Paulo Fernando Chelotti 302 

desejou a todos um Feliz Natal e um próspero Ano Novo. O Vereador Calebe de Andrade Xavier 303 

destacou que em seu pronunciamento não contestou a capacidade dos colegas em buscar emendas 304 

parlamentares, o que comentou foi a questão do tempo em relação ao período eleitoral. Desejou a 305 

todos a todos um Feliz Natal e um próspero ano novo. O Vereador Luiz Carlos Prevedello desejou a 306 

todos um Feliz Natal e um próspero ano novo, que 2024 seja muito melhor que 2023 e que Deus 307 

abençoe a todos. O Vereador Nestor Sarzi Sartori desejou a todos um Feliz Natal e um próspero ano 308 

novo. Que o Natal seja um dia de reflexão para sermos melhores no ano novo. A Presidente Vereadora 309 

Lisandra Locateli Pereira desejou a todos um Feliz Natal e um próspero Ano Novo, que possamos 310 

todos refletir sobre o verdadeiro significado do Natal que é Jesus Cristo. A seguir a Senhora 311 

Presidente Vereadora Lisandra Locateli Pereira agradeceu a presença de todos e deixou marcada a 312 

próxima Sessão Ordinária para o dia 09 de janeiro de 2024, às 19 horas. Câmara de Vereadores, aos 313 

dezenove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três. 314 



 


